
電こ国

Z乙国

坦唖墜垂N 。R。重縦嵩誤認謹)皿臆臆喜劇
盟紫落雷嵩菩=諾豊探誓血t。 318 dd C6dig。 。n。chk即。 O中。中。。to
r曜「ritorial, Autonomfa y Descentralizaci6n (COOTAD)′ en Ia Saia de Sesiones del Gobierno

Aut6nomo Descen鳴Iizado Parroquiai Rura- G「ai・ Pedro J" Montero, Siendo Ias O9Hll minutos Ia

Junta Par叩uial R鵬I G帽l. Pedro J. MonteroI P「eSidida por iaしicenciada. Soraya Sathez Rivas

y con la presencia de los sefrores v∝ales en su orden: Sl: Jos6 CarrilIo Barros′ Sra. Ruth Zapata

GaIa「za′ Sra. Rommy Vaca Mol削′ Ing同Oige「 Chuquil actuando como Secretario eI TIgo. Danny

Gamboa Pilozo; Se reunieron en sesi6n ordinaria para tra由r los siguientes puntos en el orden

deldぬ.

1, Ledu事a y aproぬci6n de寡種da de襲si6n o巾ina「ia celeb細ada ei dね23 de

俺b細e調de1 20まえ

2,しectu細a γ ap細obaC軸del a館de sesi6n e,鷹一博or軸aria celebrada el dね14 de

ma「zo de1 2022.

3, Presentaci6n del info調e pre重iminar de rendici6n de cuentas del Gobierno

Åut6れOmO Des鎚ntra書izado Parl.O叩iai Rura! G営al. Pedro事・ Mqntero′ periodo

dei qie「cicio鯖Scal de喜曇O21.

4.珊forme de p鵬廟deれCia・

5. Varios y嶋SOluciones-

previo a Ia instalaci6n de la sesi6n ordina「ia el Secre畦面O informa a Ia Se吊o帽Presidenta que

existe el quorum absoluto.

しa Sehora Presidenta " POne en ∞nSideraci6n de los sefrores v∝aIes el orden dei dfa

es胞blecido mediante conv∝atoria No.07-2022 de fecha 18 de ma「ZO Para que mOCionen su

aprobaci6n y someteria a votaci6n・

La Licenciada. Soraya S轟chez mociona se ap「uebe eI orden deI dfaI mOCi6n que es respaldada

POr eI Ingeniero. HoIger Chuqui・　　　,

しa Se再ora P「esidenta ordena al S∝ret:ario someta a vctaci6n看a moci6n p「esentada, la misma

que obtiene los siguientes resu船dos:

Sefro購Jos6 Car刷o a favor

Sefbra. Ruth Zapata a favor

Sefrora, Rommy Vaca a favor

Ingeniero. HoIger Chuqui a favor

Lcda, Soraya Sきnchez a favor

Aprobando por unanimidad ia junta pa「「oquial el orden del dfa“

しa Sefrora Presidenfa ordena al S∝retario de IecIun ai primer punto deI orden del dfa.

1。置Lectu帽y ap調baci6n de’acl:a de sesi6n ordinaria celebrada et dia 23 de febrero

detま0まえ

日Secretario informa a la Se前場P「esidenta que esfa en consideraci6n el primer punto dei

o「den del dfa.

La Se和憫Presidenta o「dena al Sec「ete而O叩Ceda a dar lectura del acta de sesi6n ordinaria′

una vez dada la lectura del acfa la Se吊ora. Rommy Vaca en uso de la paIabra mociona se

apruebe la lectura del acta de sesi6n ordina「ia′ m∝i6n que es respaldada por el Se軸Jos6

Ca「「紺o.

La Sefbra Presidenta ordena a! Secre底面o someぬa vo由Ci6n Ia moci6n presentada, la misma

que obtiene Ios siguientes resultados:

Sefbr: Jos6 CarrilIo a favor

Se前幅. Ruth Zapata a favo「

Se再0帽. Rommy vaca a favor

Ingeniero. Holger Chuqui a favor

しCda, Soraya Sinchez a favo「

Aprobando por unanimidad la junta pa間quia。a lect岬deI acta de sesi6n ord

ceiebrada e1 23 de febrero de1 2022.

一之ねte「直井÷

La Presidenta ordene que por Secreta南se de lectura al segundo punto del orden∴掴蕗.
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2〇〇 〇ectura y aprobadi6n dei acla de sesi6n extrao巾inaria celeb帽da el dね14 de

ma柑ro dei 2022〇

割Secret緬o informa a Ia Sefrora Presidenta que esta en consideraci6n e- segundo punto deI

Orden del dぬ.

La Se寄ora Presidenta o巾ena al Secretario proceda a dar iectura del acta de sesi6n

extraordinaria′ una VeZ dada la Iectura deI acta la Sefrora・ Ruth Zapata en uso de Ia paIabra

mociona se a叩ebe Ia Iectura deI acta′ mOCi6n que es respaldada por eI Ingeniero“ HoIger

Chuqui,

La Sefb帽Presidenta ordena al Secre由rio someta a votaci6n la m∝i6n presentada, la misma

que obtiene los siguient関川踏u性ados:

Se再oI: Jos6 carriIlo

Sehora. Ru帥Zapafa

Sehora. Rommy Vaca

Ingeniero. Holge「 Chuqui

Lcda. Soraya Schchez

a自vo「

雷魚vo「

a屯vo「

a自vo「

a向vo「

Aprobando por unanimidad la ju融o pam叩uia=a Iec調愉del acぬde sesi6n extraordinaria

anterior ceIebrada ei 14 de ma舷o de接戦2.

しa Presidenta ordena que por Secreta「ぬse de le如旧aI tercer punto deI orden del dfa.

3○○ presenfaci6n del番nfome即e書imさ間r de rendici6n de cuentas deI Gob書emo

Åut6nomo Descentraliza的的rroquiai Rural G調l・ Pedroコ. Monterq=pe「iodo del

eje鵬icio fiscaI deI 2021置

EI SecretE面O informa a la Se和旧Presidenta que es略en conside「aci6n el segundo punto dei

Orden dei dfa.

La P「esidenta - COmPaiferos vocaIes en este punto de orden eI secretario va a dar lectura dei

info「me prelimina「 de rendici6n de cuentas en base a las actividades y gestiones realizadas

durante e1 2021 junto con el presupuesto.

EI Secre闘O - Sefrores vocaies dentro de este punto de orden cumpiiendo con Io que estabIece

ia resoluci6n emitida por el Gons句v de Pa埋PaCi6n ciudadana y Controi SociaI para lo que es

ei proceso de rendici6n de cuenfas, ∞mO instituci6n se ha elabo「ado eI informe preIiminar de

rendici6n de ouentas deI periodo del ejercicio fiscaI deI 2021 cuyo plazo dent「o de ia hqja de

ruta se habfa estab舶do presentarIo a Ia junta parroquia同asta e! 24 de marzo para su

aprobaci6n′ este info「me preliminar de則dici6n de cuentas es Io mismo que se present6 e1 18

de febrero en el acto de Ievan由miento de Ia consu船ciudadana, Io dnico que s6 ha

incorpo闘do son Ias foto§ de los trabajos, Servicios y gestiones que se ha reaIizado d岬nte e1

20之宣.

日S(訴or: Jos6 Carrilio職este eS el infome institucionaI.

EI Secretario - is競e=nforme co鵬ene eI antecedente de rendid6n de cu削1ぬS, el objetivo, SObre

qu6 se debe 「endir cuentas y quiches intervienen en el proceso′ ya en el desarroIio de=nforme

dentro dei cumplimiento po駈cas, P!anes y proyectos se evidencian los proyectos priorizados en

el pIan operativo anuaI de1 2021 en eI caso de poI鮎eas p心blicas no se ha implementado.

En lo que tiene que ver con el presupuesto inst肝uciona書se d匂a constancia deI presupuesto

inicial que aprob6 la junta parroquial para e1 2021 asi como dei p「esupuesto con eI que termin6

en ese afro debido a los acuerdos ministeriaies mおlos otros ingresos que hubieron por

COnCePto de devoluci6n de IVA, Io que transfi「i6 eI Gobierno ProvinciaI deI Guayas y la

COntraParte del Mies para ei servicio de atenci6n a personas con discapacidad e冊se puede

Observar cuきnto se gast6 y cuchto qued6 de presupuesto en ei 2021.

Luego tenemos la disl帥buci6n del presupuesto en el gasto corriente con los rubros gastados′

asimismo la dis帥buci6n deI presupuesto en ei gasto de inversi6n con la descripci6n de en qu6

Se lo invie鷹e uno de los casos es para la atenci6n de obras y servicios priorizados dentro del

Pr∝eso de presupuesto pa舶ipativo ejempIo a冊tenemos en eI componente s∝iocuItura=os

ProyeCtoS soCiales de: servicio de atenci6n al aduito mayo「 y personas con discapacidad, el

ProyectO deporHvo de請tboI y eI mantenimiento de Ia infroest田Ctun deI centro de,

rehabilitaci6n Ios rubros de estos proye(景OS Salen deI lO% para atenci6n de grupos prio帳面os

y por伽mo el proyecto de: Prom∝i6n cu帆Iral para fomenta=as artes, Ias costumbres y

tradiciones de la pa「roquia Gral. Pedro J Montero.

ノ声も
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En ei componente ∝On6mico preductivo solo se invirti6 un peque吊o rubro para un taiIer de

CaPaCitaci6n pa闘emPrendedores en Ia eIabo輪Ci6n de productos quinlicos a 30 personas de Ia

Pa「roquia.

En el componente biofisico en e1 2021 no se desarro=6 ning心n tipo de proyecto u inversi6n

durante ei 2021, eS una tarea Pendiente que tiene esta administ胴Ci6n que desde que inici6 no

ha trabajado en este componente.

Dentro del componente de asentamientos humanos, mOV閥ad energfa y cone劇vidad que

encie鴨tOdo Io que tiene que ve「 COn el mantenimiento y equipamiento de la in什aest田ctura

筒ca existente en la parr印uia a描se puede ver ios proyectos o trabajos que se hicieron con sus

「鎧p劇景山os田b的s.

Este componente tamb治h encie鵬eI proyecto de mantenimiento viaI, aqu[ se detalla Ia

inversi6n reaIizada en cuanto al servicio de mantenimiento y reparaci6n de la retroexcavadora y

la volqueta aparte los gastos que se realizaron por la reparaci6n de ios cucharones de la

retrcexcavadora, gaStOS de combu魂ib事es, eXtintores, matr定ula, SeguroS, Ios sueldos de Ios

Choferes y Ia coordinadora comun舶Iria que forman parte del proyecto de mantenimiento vial

aqu/ tambi6n se desc「ibe los caminos vecinales que se han intervenido durante e1 2021 con el

mate「iaI pき亡reo que adqu鵬鵬m鴎al略del Achiote.

En eI componente po臨co institucional alI上ぬmbi6n se puede ve=os rubros inve巾dos en

asuntos 「elacionados con temas adm師ist胴tivos,

Apa巾e hay otros gastos ya no relacionados a preyectos de inversi6n sino para atender casos o

asuntos n∝eSarios que se equie鳩n en las areas de inversi6n, Otro Punto que Se detaIIa es el

CumPlimiento de objetivos y planes estra俺gicos de la entidad en este caso estamos habiando

del pian de desarroIio y ordenamiento te面to「ia=ocai, en eI 2021 donde se especifica en que

Objetivos se ha trab争jado y en cu割es no.

En este informe se describe Ios presupuestos de contrataci6n p心輔ca es decir cuantos se han

adjudicado durante e1 2021 en pr∝eSOS de infima cuantね, menOr Cuantia, COnSuitorfa y

cat割ogo electr6nico; las recomendaciones que hizo la cont旧Ior缶general del estado al Gad

ParroquiaI y las acciones que est6 tomo y el estado en que se encuent帽n,

CumpIimiento del pIan de trabajo presentado al Consejo Nacional割ectoral ahf pueden ver cada

una de ias propuestas con cu割es se ha cumpIido y cu割es hasta ahora no se han cumplido,

adem5s p「喜ばicamente ya Ies queda un poco m5s de un a寅o para poder cumplir en aIgo con

estas propuestas de su plan de鳴b争jo que a血no han cumplido.

Por心憎mo tenemos aquellas則eStiones que sean de inte庵s para ia coiectividad que son Ias

gestiones que se han realizado como in§tituci6n ante otras entidades o actores ejempIo, aquf se

ha desc「ito cie鴫S gestiones que se rea!iz6 con el Gobierno ProvinciaI deI Guayas, Municipio de

Yaguachi, Gobe「naci6n dei Guayas, Corporaci6n NacionaI de Electricidad, Cuerpo de Bomberos y

una gesti6n que se hizo ante la HidaIgo & HidaIgo cuando se soiic弛6 una砥roexcavadora para

Iimpiar las cunetas desde Boliche hasta Puente Payo,

En cuanto a este informe en su presen臆ci6n he sido breve porque reitero es Io mismo que ya

se present6 a ia ciudadanfa iocaI en la asamblea del sistema de pa帖Cipaci6n ciudadana cuchdo

Se hizo e=evantamiento de Ia consuIta ciudadana y aI fina塙enemos firmas de responsab帥dad

de ios que eIaboran e=nforme y la firma de ap「obaci6n dei ejecutivo.

La aprobaci6n general de este infome debe ser presentado a la junta parroquiai en un punto

de o「den en sesi6n ordina「ia o extraordinaria para que sea aprobado por eI pleno ya que es庵

acta由mbi6n forma parte del pr∝esO de 「endici6n de cuentas ia cual hay que publica「Ia en la

Pagina web ins臼tucionaI como consfancia de que se cumpIi6 con faI procedimiento descrito para

tal fase en Ia resoIuci6n del Consejo de Participaci6n Ciudadana y ControI Social.

En cuanto a=nforme preliminar de rendici6n de cuentas que se les ha presentado
Observaciones que tengan que reaiizar

dfa, mOCi6n que es 「espaldada por el Ingeniero. Ho看ger Chuqui.

que obtiene Ios siguientes 「esultados:　　　　　　　　　　　　　　　　　　　“二　言

Se昂o鴨Jos6 Car副o a favor　　　　　　　　　　　　　　　　　　臆、了r-

Se吊ora. Ruth Zapata a favor　　　　　　　　　　　　　　　　　,
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Aprobando por unanimidad Ia junta pa「roqufal e=nforme preliminar de rendici6n de cuen由s.

La Presiden由ordena que po「 Secreta「fa se de lectura al cuarto punto deI orden dei dfa.

4○○重nfo営me de presidencia.

Por secretaria se informa a la sefrora presidenta que esta en consideraci6n e- cuarto punto de看

Orden deI dfa.

しa Se再ora Presidenta置∞mPai冶ros v∝aies dent「o de m=nforme底da竜a conocer las

actividades rea=zadas desde e闇de febrero hasta el dねde hay

割24 de f曲rero me鳴sfade鵬t講ciudad de GuayaquiI con e- compaifero Holge「 Chuqui a

entrega「 la contab舶ad deI範mo帥mestre deI 2021 a Ia S紺efarねde PIa輔闘Ci6n de paso se

retir6 una donaci6n h鎚ha por le Prefect蝿de- Guayas de lOOO frascos de ge- antibacteriaI y

jab6n臨画do apa巾己fam軸en fund高s de detergente pero esas no constan en e- acta, PerO del

gel antibacteriaI y jab6n I軸dos事v de estos productos aI momento que Ios entreguemos

debemos tene「 ias acfas de ent晦ga respectivas′ eSte dfa tambi6n entregamos en f患ico Ios

Oficios en Ios que se soljcitaba el man軸miento de carreterosI SOIicitud de細oles pa帽

Siembra a Ia Prefecfura del Gua輝S′ O触os que ya se habねn enviado po「 correo eIectr6nico,

pero Ios Ilevamos a entregar para tener la constancia del recibido.

E1 25 estuvieron aqu白as personas de la asociaci6n de personas con discapacidad a entregar un

O師o donde piden que cuando e!los tengan sus reuniones se -e faci鵬eI espacio del centro

integral de reuniones deI Gad Parroqu治l.

Ei O2 de m別ZO Vino Ia Se高ora.軸ma Fuentes a consuItar si ya se habねsolucionado eI asunto

de las gote胎S en ei techado de la casa comunal de Barrio Lindo y en e§te dfa Quiznia soIuciono

ese probIema′ la sefro旧由mbi6n vino porぬs llaves de Ia casa comunal p叩ue iban hacer una

asambIea de seguridad con los sefbres de la醐cfa Naciona- apa直e de eso ella me de壷que

nosotros como Gad hid6ramos la gesti6n para que se les d輩eI espacio pa帽ingresar y saIir

hacia Barrioしindo; est輪tema eS d軸I de mi parte estuve pregu咄ndo de esto en la Prefectura

dei Guayas y a冊me dIferon que cuando ellos hacen este tipo de ob輪S eSO ya eS庵planifieado y

Io que hacen es *cutario y que ellos toman est泰medidas es con a-g血fin de p「oteger aI

Peat6n y qu6 a quienes trabajan en ei proyecto帖gan a ceder a lo que la gente quiere y Iuego

Su巾a aIguna叩biem細ta se van ∞ntra eIIos po「 no haber cumpiido con Io que es髄en ei

ProyectO′ nOSOtrOS nO hemos enviado o紬o porque prim帥=o ∞nSuIte a冊no s6 si de pronto

despu6s se convers6 con la comunidad y cuando venga -a prefecta deI guayas sea directamente

e=a qui6n se man胴este en este tema.

日Ingeni帥" HoIger Chuqu口a comunidad misma le d6 a con∝er lo que eIIos quieren.

しa Presidenta - Sf y que ella ies diga por qu6 han hecho由l cosa porque los moradores de Barrio

Lindo dicen que es po「 Ia insegu舶d y todo mds ahora que γa Se Vienen Ias clases presenciaies

y los j6venes estudiantes’las sefroritas que esfan en la unjv割sidad queda bien Iejos y tienen

que irios a esperar po「 a脂y en ese鳴yecto pues les roban,

しa Sefbra. Rommy Vaca - Si es路bien grave Ia situaci6n con Ia de-incuen⊂ia por ese sectol:

La Presidenta -ahorita por tedos Iados esfa peIigroso, eSte dfa由mbi6n vino eI Sefroh醐x

Salcedo quien de forma voluntaha venねa proponer los cursos de basqu鴫yo le d時que eso Io

iba a exponer a ustedes en sesi6n para ver qu6 decisi6n se toma para esto de los vacacionaIes.

Este dfa vino Ia Sefrora. FIo「 Gonz割ez qui6n pedた川na inspecci6n pa帽io deI cert胴cado de

medidor de servicio e胎ctrico.

El lu=eS O4 me mov耽e hasta la prefectl胴dei guayas habIar con Ia persona que es庵asignada

aI seguimiento del proyecto del dobIe riego as結腐co para el camino de -fendales, Ia Ingenie旧

Shes圃da鴫pia a consuItar Io del p調yscto deI estudio que hay que elaborar ya que.se-

rumo胎ba de que no se necesitaba eI estudio, P帥ya me d時ron que s吊ambi6n me fui訂

Cbnagopare hablar con eI abogado y me d的que 6I habfa sido bien 。aro aseso庵ndome′ que

de al机en adelante ya quedaba a cr脚O nueStro S=o cumpIfamos o no, eSe fue eI motivo de m

V郎e este dfa.

E1 07 del Ba面O San Luis piden que se les ayude a胎alizar una zanja de訓a vinie「on el Sefi〔m

Armando La町eta COn OtrOS mOradores, eiios pedfan
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haga una za巾a y se ies ayude con mate「iaI p6tr∞ Para la za巾a, egte mismo dfa se Ies colabo「6

COn la retrcexcavadora a臨Ios moradores pusieron los tubos, ayudaron en Ios trabajos y hasta

巧へ

乃ヽ

ahora si les ha servido esperemos que ias IIuvias no se intens綱quen de lo contrario sitendrfan

un poquito de problema, Pero lo impo鴫nte es que ya bajan enseguida los niveles de aguas

Iluvias.

Este dfa tambi6n tuve una reuni6n con el Sefrol: Gerson AIva愉do jefe deI cuerpo de bomberos

de la pam坤uぬcon quien conversamos Ia situaci6n de el!os en ei cuerpo de bomberos ya que

habfan tenido cie巾〕S inconvenientes,

E1 08 fue Ia reinaug岬Ci6n deI centro de rehabilitaci6n, de parte dei Municipio de Yaguachi vino

el alcaIde y ios conc(軸Ies d6nde entrega「on las maqulnaS que eIIos prometieron pa帽que

Pueda funciona「 el centro,描tambich estuvieron presentes personas de los grupos de

discapacidad y aduItos mayores y un gran ndmero de moradores en este acto.

Este dねhubo un programa por eI df証ntemacio嶋l de ia mujer con los deI Consejo CantonaI de

Protecci6n de De慨hos con事os aduit鵬mayores quiches se quedaron partieipando dei

Programa.

EI Ingeniero. Eduardo Sua「ez de Ia Prefedura del Guayas me帽mo para decirme que pa帽e1 10

de marzo venfa a entregar 400 5「boles de Ios que hab屯mos soIicitado ∽mO junta parroquial〇

日09 tuve una reuni6n con la PcticぬComunitaria. Ybselin Lude静a qui6n vino a conversar sobre

la asambIea que se iba a惟輔zar de Seguridad C餌dadana porque le ha仁清manifestado a eIIa y

a=eniente. Rodr屯uez sobre la petici6n de los碇eres de los recintos de Pedro J. Monte「O y ellos

quedaron en que iban a dar despuds la fecha en que elIos pudieran hacer la asambIea, a=r

tambi6n me manifest6 Ia poiicfa ∞munitaria que de parte de e喜ios iban a reaIizar un

CamP∞natO COn Ios n経os en indoor伺itboI y que南n que se Ies facilite el espacio del coiiseo de

la parroquia,

E1 10 Se recibieron las pぬntas de pa競e de Ia Prefectura del Guayas, Se hizo la siembra simbdica

en el malec6n向mbi6n se hizo la entrega de 300 pruebas r細das de COVID aI centro de saIud

Pedro J, Monte「o, 6 cajas de masca「鵬s γ geI antibacterial para los dispensadores en este

CentrO.

馴11 me =amo Ia Ingeniera. Blanca Ch5vez de Ia Prefectura del Guayas para coordinar una

reuni6n para lo que es la soc闘zaci6n de Ios叩ryectOS que tienen eIIos.

E1 14 tuvimos Ia sesi6n e)請aordinaria.

EI 15 ent「6 e口oven Robert Risco hacer sus pasantfas aquf en ei Gad eI viene de Ia Unidad

Educativa, Emi看io Isafas汗uvimos由mbich una reunidn con ia po!icfa comuni由ria 〕oseIynしude飴

y el Cabo, Buena静o pa帽COOrdinar sob「e la asamblea de seguridad,

Este dfa me IIam6 1a Ingeniera. Rommy Mendoza para coordinar una reuni6n con nosotros como

junta pa「roquiai para Io del estudio del doble riego as飴鴨CO Pa帽eI camino de ltndales y ∞n el

tesorero m泰que nada para ver tedaぬdocumentaci6n que tienen que presentar para poder

ellos pa憎Cipar dei proceso.

しa Se再ora. Rosario Vdra tambi6n vino a pedir un poco de matehai p鏡reo (media palada)

Ei 16 los doctores deI Centro de Salud realizo Ia vacunaci6n contra Ia in恥enza en territorio en

el recinto. Chanchan, se tomaron P田ebas rapidas de Covid y en donde nosotros ent「egamos kit

de biosegu融ad como junta parroquiaI a los moradores.

Vinieron tambi6n unos docentes de la Unidad Educativa. Em掴o Isafas que venfan a pedir

informaci6n sobre ia exoneraci6n del peaje de Boliche′ de mi parte Ies manifes晦que elIos

tienen que ir directamente aI peaje hace「 la petici6n po叩ue dicen que e=os a v∝eS tienen que

Vi争jar ha舐] 2 veces desde MiIagro hasta aca y eso les representa un gasto adiciona=nduso les

d時que iba haber un cambio de domic帥o eiectorai y que de pronto si eIIos deseaban para que

hagan eI cambio de domiciIio eIectoraI porque uno de los requisitos que piden a冊es que uno

Viva en la parroquia,

VInieron由mbich unos estudiantes de la Universidad Es由向I de Miiagro para dar una charla de

CaPaCitaci6n de violencia intrafam補a「 con los adultos mayo「es eso ya se dio eI dfa de ayer y

este由=er lo coo巾inaron con la由Ile巾sta deI proyecto deI aduIto mayol:

EI 17 Ia Se和昭. Delia Puma que南que se le vaya a regar un materiaI afuera de su casa′

tuvimos tambi6n una sesi6n por zoom con la profesora Sandy Pueb!a que da esto de Ios、

Consejos consultivos que hay una ca調era en Parte de la Sie鵬en Quito donde hacen aer6bicos,
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lIevan como una eva!uaci6n nu帥CionaI ella va a venir acd hace「 un proyedto donde ap晦n

metodos cien師cos de entrenamiento eIla tambien pedfa se le faciIite e! espacio para poder da「

estas actividades que va a ser por un mes′廿eS dねs a la semana, una hora dia「ia y quiere un

grupo de 20 a 25 personas que sean constantes pa輪POder evaluarlos tanto a=nicio como aI

finai para sustentar su tesis y de描pueden venir muchas m5s personas no impo鳴, PerO Io

que si quiere es gente comprometida que asista en los dfas de las actividades esto hab南que

soc輔Zar PO「que elia en eI mes de ab州quiere empezar eI hora「io serfa de 7 a 8 de ia noche,

En este c脆tambi6n vino la Ingenie燭. Romy Mendoza, Se reuni6 con nosotros, perO Primero se

reuni6 con el tesorero pa輪conversar sobre ia d∝umentoCi6n que se necesita para que pueda

Pa焼直r del p「oceso para eI e翻udio deI doble 「iego asf割ticoぬmbi6n de parte de la persona

que nos vendi6 el mate商l pc廊eo de a脂del Achiote =amo para saber cu割era la

documentaci6n que tenぬque entrega「 pa帽que se Io pueda liquidar con el刷bante de canceIar

POrque ya habfa comp蝿b en ent嘲a「書a to軸dad del material p6treo que se Ie compr6.

E1 18 la rectora de Ia Unidad馳ucativa. Emilio Isafas pidi6 se Ie憫!ice una Iimpieza en ios

alrededores deI patio de la ins鵬uci6n ya que iban a tener la graduaci6n de Ios estudiantes esta

Semana Se envi6 aI operador de la retroexcavadora para que vaya hacer ese trabajo a冊.

Ei 22 hubo un talIer con los usuarios del proyecto de personas con discapacidad la psic6toga

tenfa que s∝iaIizar l'na caPaCitaci6n que Ie hab患n dada a elぬy de su parte aprov∝ho en

Pedir!e a Ia directo帽deI Centro de Salud de Pedro J, Montero una charぬde prevenci6n en io

que es salud, adem泰tam彊n vinQ Ia po胸efa comunitaria Joselyn Lude舘a darles charlas en

tema de seguridad y de si alguien querfa eI botch de p名画CO POd宙selos instaIar en ese

momento.

E1 19 eI operador de la retroexcavadora tuvo que venir a trabajar este d魚acudi6 a un Ilamado

que hubo a亜en las Marたrs, PerO e! te叩eno estaba demasiado flqio y no se pudo hacer mayor

COSa, 6i po「 a冊en algo ayudo, PerO tuVO que Salir por Io flQjo del te「rero.

EI 21 vinieron a pedi「 un espacio para una brigada oftalmoI6gica, justo hoy estch dando esa

brigada a nosotros soIo nos pidieron el espacio no es que estamos auspiciando esa brigada.

EI 22 vino la Ingeniera. Chavez hacer una s∝ぬlizaci6n para una capac舶Ci6n para lideresas

rurales es un dぬa la semana presenciaI la capacitaci6n es entre 2 meses y medio a廿es meses,

Para eSta CaPaCitaci6n nosotros tend南mos que compietar 60 mujeres y les van a dar tres libros

es d∝ir el material de apoyo e軸tado, la ingenie帽me decfa que de p「eferencia hacerio

mi6rcoies o viernes y es solo una hora,

La Se和旧・ Rommy Vさca - yO dirfa ei viemes ⊂OmO ya Ios chicos saien de cIases ya para eIlas

Se「fa m泰re廟ado。

La Presidenta - eIIa aparte va a ver el cumplimiento del grupo porque hay una capacitaci6n de

Ia fundaci6n de W訓qu6 es de 4 meses de p庵dica o s飼esto ya es un nivel mas avanzado, eI

niveI avanzado son para las personas que tienen el terce「 nivel de educaci6n ∞mPleto, el medio

Para ias personas que es庵n cu略ando el tercer nive! y el basico para bac刷eres o no bac間e「es

e∈蹄fundaci6n de W訓tes da e置aval una universidad de Quito y esto para Ios cur血lums

Seg血las horas se los certifican.

鴫mbi6n tuvimos una則n繭de salud con eI director dei distrito de Yaguachi pa噂

COmunicamos que la cobertura de vacunaci6n ha disminuido y que iban a suspender puntos de

VaCunaCi6n como en el cuerpo de bomberos e iba a c∞rdinar para que sea en Ia unidad

educativa de aquide Ia cab∝era Pa「roquiaI y de a冊focaiizar Ios dfas de mayo「 a軸encia de

PersOnaS.

La Se吊ora. Ruth Zapata - los dfas sabados.

しa Presidenta - ya SuSPendieron los dfas sあados ahora van a ser dos dねs fijos y 3 dfas que se

Va a ir a te両軸O Para hacer las brigadas, ademas soIicitaban que pa巾Cipa旧mOS由nto la

tenencia poi鯖ea y nosotros como junta par「oquiai hicichmos presencia en cuanto a esfas

actividades pedfan tambich de pronto coIaborar con la movilizaci6n, SObre esto tenemos que

reunimos a re劇izar un cronograma ya qued6 que todos Ios mi6rcoIes va habe「 una reuni6n de

COOrdinaci6n de Io que es Ia salud,

Hay algo que me dej6 prcocupada el doctor d恥que en VIrgen de蹄tima ya hay el caso-de los

mosquitos que hacen salir manchas, incluso Ia tenienta po陶ca l∝aI d恥que eIla la semana

PaSada habねvisto a un sehor en Ia gasoIinera donde Ochoa que duerme creo aI時eIIa le habfaL

ノミ、
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叩地軸aparte acd tambi6n se pas6 mensaje a KIebe「 Siguenza qu6 es el dueho de la finca′

cuando nosotros ya sa碇mos de a帽Ilegaba la adminis鳴dora a inspeccionar c6mo estaba eso

para ver el trab坤que hay que re∂liza[ PerO de que eIIos saben de esto s亘o岬ue ya tienen

conocimiento porque e=ngeniero d恥que ya ha comunicado a la prefec山ra y al Municipio de

Yaguachi de c6mo estaba la situaci6n描・

En ot「o asunto hoy tuve la reuni6n de ccordinaci6n para eIaborar eI cronograma para lo que es

de saIud, tenemOS marteS, jueves y viemes las salidas, eI martes 29 se Ios va apoyar de a重み二

parte del Gad los otros dos dfas va a ir la lthiente pol航ea en su veh知io y que・へS串eos6的s ;

podfamos tambien ir pues que f竜ramos; e=unes y mi鋲oIes va a ser申lo e=ugar「tenぬtiVO eS

la Unidad Educativa. Em購o Isafas va a ser para el Covid-19 e in仙enza, tambi6n esto de la -

dicho para que vaya ai centro de saludI PerO que ya eran COmO 5:30 a 6 de la ta「de donde ya

no estaban atendiendo en eI centro de saiud aparte de eso d的el doctor que habねn dos casos

m5s, Pero nO tenfa nada qu6 ver eI uno con ei otro y dice que se hace un poco compIjcado a

veees po叩ue las personas no son sinceras en cuanto a su situaci6n conyugaI cosa que no

pueden hacer un ce「co epidemioI6gico d6nde verdaderamente es筒el probIema′ esPeremOS que

e∞ aCされo =句u全;

Ei Ingeniero, Hoiger Chuqui - el mosquito de ia ve皿ga Peruana"

La Presidenta - lesmania se Ilama esta infecci6n que es transmitida por Ia picadura de un

mosquito peque稲to.

日docto「 decfa que ellos tendr屯n que analizar bien estos casos porque a veCeS se COnfunden

conias絹Iis.

Este dfa se realiz6 tambi6n un reco面do hasta la ca=e dei sector de Hem朴Correa fuimos con la

compaifera Rommy Vaca,描eso esta medio d軸l, Pero ah圧ie iba a ver si se hace una za巾a

Para que SaIga ei agua estancada,

La Se吊ora. Rommy Vaca - eso hacer富o por e=iIo de la c副e'

LA Presidenta - PerO eS que eSta todo el soIar re"enado en ese terrc肌O qu6 es de Antepara y

del lado de aca es鰭alto y por en medio hay como un bajo.

La Se再ora, Rommy Vaca職Pero me imagino que 61 debe respetar la臨ea de caIIe.

割Ingeniero・ Ho-ge「 Chuqu主c施ro tiene que haber u胴lfroa po「que 6l no- OCuPa「 tOdo eI

espacio para vereda・

La Se再ora, Rommy Vaca - aSf es, nO tedo el terreno Io va a ocup糾

しa Presiden向- Claro, PerO todo ei terreno es宙rellenado・

EI Ingeniero. HoIger Chuqui - y S=e mandamos a la ltnienta PoI師ea・

La Presidenta - a ia ltnienta y el comisario ei dfa que se vaya a鳴b争jar para que respaiden un

poCO.

しa Sefrora. Rommy Vaca - daro Porque tampoco ese PObre gente no puede esfar hasta cuchdo

asf.

La Presidenta - PO叩ue de aIl白o otro serf症dienar esa c訓e′ PerO y que Se Saca 「el看enando.

EI Ingeniero. Holger Chuqui - Se reIlena eso y quedan apique las otras"

EI Se高く掘Jos6 Car軸o - toda e看agua tiene la caida de un lado, Sino que se empoza ese es eI

P「ObIema,

」a Presidenta ・ emPOZa描y aca es庵el terreno que no tiene como salir esa agua〇

割Sefror: Jos6 car軸0 - Pero Si se le puede hacer talvez ponerie tubos.

La Presidenta ・ a冊decねn hacer como una zanja para que salga el agua pa愉Ia finca, Pero 6I

d的que por al冊abfa un canaI.

Ei Se再or Jos6 Car副o - Si mas acきhay un canal。

La Presidenta - Pero esta tOdo enmontado.

Ei Ingeniero. Holge「 Chuquトen e圧iempo de Jos6 Ulloa se tir6 material p紺eo.

La Presidenta - Ciaro y despu6s se les puso piedra tambi6n po岬ue eSO estaba bien bajo; aye「

fulmos con Rommy Vaca y las peI切naS del depa鴫mento de gesti6n de riesgo del municipio de

Yaguachi el Ingeniero" Javier Deigado por lo del s∝aV6n de La Mdida y ya por allino se puede

pasar sobre eso se envi6 mensqje y fotos a los de la Prefecfu輪dei Guayas al Abogado" Cristian

しe6n qu6 es el asistente de la prefecta 6I d的que ya habねavisado a Ob旧S P正郎cas y a Ia

capacitaci6n donde se hace seguimiento a Ias mujeres embarazadas.

que γa n=as miro porqueEn cuanto a lo que se dice por Ias redes s∝iaIes
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Sin sentido Io que nosotros podemos hace「 ya ayer se hizo en cuanto a Io del socavamiento; lo

que pido sec「eterio de pronto hace「 los o触os di「igidos a -a Prefecta del Guayas para tener

constancia de que se hizo Ia gesti6n pa「a envia「lo po「 oorreo eIectr6nico y despu6s -os voy a

entregar de manera fisica para que nos pongan el recibido.

EI Secre能面O - eSaS direeciones de correo eIectr6nico de ia prefectu旧rebotan.

La Presiden由- Por qu6 se「き〇

割Ingeniero. Holger Chuqu主por qu6 es una direcci6n de correo eIectr6nico no valida.

La Presidenta - iguai hacerIos mien鳴S tantO aVe「iguar bien eI asunto de Ios correos

eIectr6nicos con Ia Ingenie脇. Shesnarda嶋pia ahora que es膳en constante conta(貴O COn eI

tesorero po「 esto del doble 「iego a§f割tico y por intermedio de Ios o細os ponerie en

COn∝imiento porque una cosa es que nosotros hemos旧mado, enViado mens可e y eso no es

COnstanCia de que se ha hecho taI gesti6n, mejores tener eI oficio con un recibido, de訓inos

es庵n dando palo por eso′ algo t醜de a帽de Samborond6n que Ia voIqueta que iIeve Ias

Pied旧S en S[ cosas sin se融ido.

日IngenienoL Holger Chuqui - C6mo que con una voIqueta va a reIlena「 eso a=a,

La Presidenta ・ Cuando eso es胴t隠晦o mucho m泰艇cnico.

La Sefb旧’Rommy Vbea - ell腿鵬n saben qLIe eso le ∞「resPonde a la Prefecfu旧deI Guayas e

incIuso el Municipio de vaguachi me鱈6 mano a臨,

La Presidenta - de a胎de fa Pr廟的胴del Guayas el afro pa錦do Io coordinaron y ya despu6s

dc軸ron botado ese隔bajo hay que decir lo que es y no e帽SOIo el socav6n de刺さde

Samborond6n sino tambiさn lo del puente porc甲e POr Ia parte de abdyo Ias aguas hacen

remoIino y hay peiigro de que se vaya el puente.

La Se再ora" Rommy Vaca - yO nO S6 si ustedes saben, Pero el materiaI que puso la Prefect鵬

del Guayas a胎Io puso fue e川unicipio de Yaguach=o trajo de圧1, eI alcalde puso piedras

g贈れdes.

しa Presidenta - en Ias piedras escolleras qu6 1e l喜aman,

しa Se籍ora. Rommy Vaca - de eso yo doy fe p叩ue eI Ingeni帥. Lino Ias trajo,

しa Presidenta - en este aSunto Io血ico que podemos hacer es ia g錠剤6n ya eso se -o hizo aye「

COn la Prefectura del Guayas y Munic圃O deバfaguachi, Gesti6n de Riesgo y con eI mismo duefb

de ia haclenda bananera que es略al!咽me supo decir despu6s por mensaje que ahorita no se

Puede trabajar porque si se pone piedra ahora iguaI eso se va, entonCeS 6I tiene otra

alternativa′ Pero Va eSPerar que la Prefec山ra del Guayas tome acciones y ver qu6 van hacer

e=os y seg心n eso de su pa鷹e proponer otra aItemativa章

De a冊con lo de Ba面Oしindo compaife帽Rommy usted sabe desde cuchdo se ha venido eso

hablando con eI comisario y el 〔Ifa sabado le pusieron a su conocimiento.

La Sehora. Rommy Vaca - Io que pasa alIf es que por ejempIo ellos tienen que poner el tubo,

pero nosotros como Gad no podemos hacerぬlimpieza de ese cana上

しa P「esidenta - eS que aIIf se necesita una maquina de brazoぬngo y la de nosotros es de brazo

COrto COSa que nO eS Para realizar este髄PO de t帽bajo.

La Sefro帽・ Rommy Vaca - Pero que es bien hondo ese canal.

割Ingeniero. Holger Chuqui - Sf porque es en toda la cune甑.

La Presidenta - eSO debi6 haber tomado ca鴫S en el asunto el comisario a qui6n se lo =amo,

Rommy tambien desde eI dfa sabado estuvo pendiente′ yO tengO Ios audios y los mensajes que

Se le envi6 al comisario porque aI冊ay una constru∝i6n y era eI comisa「io quien tenfa que ir a

Ver eSO y haber parado o si ya es由ba eso te「minado haberle dicho que era Io que tenfa que

hacer y eI sefror que hizo aquelIo 6I sabfa que tenfa que dejar con tubos.

La Se再ora. Rommy Vaca - ahora eI comisario me dice lo que pasa es que yo no le puedo o輔gar

aI Se再or que ponga los tubos ya.

La Presidenta - PerO Si lo puede presiona「 o hace「Ie una boie由.

La Sefrora・ Rommy Vaca - en eSO la abogada Montes mi respeto ella leくねjaba ahorita y Ie dec治

ma静na喝reso y ya tiene que es向「 eso ahfy Ios hacねpone購

La Presidenta - ahora dicen que sI que Io§ deぬjun由y los deI municipio.

La Se高ora. Rommy Vaca - nOS metieron a todos en este embro‖o.

日Ingeniero. HoIger Chuqu上donde Jos6んvar鎚tambi6n esfa a piqu封odo eso y por en medio

de Paco banano Io tienen ence隔do y es鐙fuii de agua parece piscina todo aI「ededor de su

に…園
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La Sefiora. Rommy Vaca - todo eso曲屯ter「ible"

La Presidenta - aParfe que a冊hay una casa de una famiIia que tiene un niiio con discapacidad′

yo todas esas cosas se -as d勘e aI comisario por audio po「 WhatsApp′ Pero bueno ahi que mds

t∝a aguantar Ia cr胱a.

La Se前脚, Rommy Vaca - iguai nos van a da「 palo.

しa Presidenta - Pero nOSOtroS debemos tener bien 。aro de pronto cuando alguien habIe

haceries entender cu割es nuest「o抽b可O, Cual es nuestra competencia.

しa Sefrora Rommy V紬- a POnte ll de vez en cuando hay que comentarle tambi6n porque ya

Se PaSa eSte Sefr誼

EI Ingeniero・ Holge「 Chuqu主este se和r Io es庵haciendo es por po胱a“

La Presidenta - ino! 6=o que hace es po16mica para que tOdo el mundo se vueIve contra uno′

pero como periodista queda ma両ara teminar compaiferos el dfa de hoy pa舶Pando de la

segunda sesi6n o輔aria del mes; de mi parte es todo en cuanto tenfa que darles a con∝er

dentro de m。nforme′ POr ∞nSiguiente/ Ordena aI Se灯etario de lect岬dei cuarto punto deI

orden deI dfa.

4.- Va「ios y resoluciones〃

por secretarねse infoma a la sefrora presidenta que es略en consideraci6n el cuarto punto del

orden deI dfa章

La Presidenta - ∞mPa縫ros ccordinar una fecha para ir hace口a entrega de Ios drboles para

hacer la siembra aquien boliche, los bombe「os han pedido m泰pa帽Sembrar

帥ngeniero. HoIger Chuqu上Serfa con e!一OS POrque en Ias laderas de rfo todavfa no se puede

porque si crece eI 「fo mata los arboIitos o sembrar alrededor del estadio para a「borizar esa

a記a,

しa Se吊o旧. Rommy Vaca - Claro eso s毎odemos・

EI S紺etario - Pa旧Sembrar en lce a固edQreS del estadio deberfan tener Ia autorizaci6n del

municipio o no.

Ei Sefrol: Jos6 Car剛o - C営aro haγ que Ped蹄este consentimiento.

EI Secret緬O - los vayan a sembrar y desqu6s de a鴫deI municipio vengan a decir que saquen

esos紬oies, aCu6rdense que esos細oles son o助etos de seguimiento po「 Parfe de la

Prefectura del Guayas.

La Se和胴, Rommy Vaca - Cぬro ellos van hace「 un seguimiento.

La Sefrora. Ruth Zapata - y de lo que habfa que firmar de Ia casa comunal de ltndaIes ya se

hizo el documento.

EI Se請et抽O - ei formato de Ia ca鴫de intenci6n ya es蛤listo′ yO Io que pedies que se

averigde es quien mismo tiene que fima「 esa ca鴫de intenci6n si el anterior presidente que

fue a qui6n le donaron e圧eneno o a nombre de- actual represeれ軸e le拘de la instituci6n y

otra es que a冊se debe espec縞car con qui6n co!inda al norte al s叩eSte y Oeste COn tantOS

metros.

EI SefroL Jos6 Ca面IIo - ias coordenadas.

La Sefrora, Rommy Vaca - yO digo p翻no andar que hoy vamos γ P「eguntamOS′ ma紀na

vamos ot闘VeZ′ eS IIevar de una vez ya impreso la ca鴫de intenci6n una firmada po「 el Se紬

Jos6 UiIoa y otro por So帽ya Para nO eStar yendo y viniendo por ese d∝umentO.

La Presidenta ・ y anteS que se Vaya nuevamente Jos6 Ulioa.

La Se静ora. Rul帥Zapata - PerO que Se hicieron los documentos donde hicIe「On eI avance de esos

tfamites donde fim6 mi tねy mi tね.

EI Se再or Jos6 Ca副o - PerO aI-id secretario esta se制ando Io que falta.

La Sefrora, Rommy Vaca - entOnCes que Danny haga ese oficio nomas.

EI Secretario - PerO Ie re腫e「o aqu圧ay que especifica「 con qui6n colinda ese ter「eno y esos

datos yo no Ios tengo.

しa Sefbra, Rommy Vaca - PerO esO eS轄en Ia escritura.

Ei S∝r蝕面O - eSa eSC「it胴yo la devoivfa qui6n me Ia entreg6 ya hace tiempo"

La Sefrora. Rommy Vaca - hay que buscarla a-1a ab早jo′ a帽tiene que estar rdvise eso hay

mismo ∞mPaifero Chuqui y con eso de una vez le da las coordenadas para qu6胞ga el o紬o○
○　　　　　●　　〃　　　　　臆l　　」　二了　一_,___雪二〇_●_〇〇〇

cent「o in健9固く推 「eun ionesde rehab鵬aci6n yde aquf del centroLa Se再ora. Ruth Zapata - lo
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La鎚feora高mmy Vaca - CIaro de una vez Io de la casa comunaI pedir la inspecci6n y a toma「

COO巾enadas para ver si eI ce巾ro de rchab梱Eaci6n tambien esta ah, y lo de- cent「o integraI de

reuniones po叩e eSa VeZ que Vinieron los de ca由stro de- municipio nos dijeron que solamente

ei drea de este ec圃cio y el Infocentro estaban considerados un area de 20 por 20 metros nada

mきs.

E! Secretario - algo mas que tengan que acota東

田Se航Jos6 ca刷o ・ S吊a semana pasada estuve en samborond6n donde tres moradores me

eStuVieron p「eguntondo de que ha脆sobre una p-anta de agua en dicho secto"O les dUe que

COmO Gad parroquia nosotros hab治mos tenido una petici6n de parte de Buena Fe la Sefrora.

Aiina Morin′ Pero de alIf no hemos tenido ot旧S Pet贈OneS y me d吋On de que ya habfan

venido a dejar eI oficio aquf aぬju咄ParroquiaI.

Es Secretorio - en Semanas Pa軸a§ Si vinieror- a dejar un o細o soIicitando una planta de

Pur軸eaci6n de aguaI Pe陶ya細e en este a寄o.

La PresIdenta - pero醜ro eso ten患que haber quedado priorizado en Ia asamblea deI

PreSuPueSto Pa調Cipativo pa

Ias necesidades en los r曲れ寄

La Se和昭. Rommy Vaca - O

Segdn las画Ciones que se hicieron en asambIea se prioriz6

Ia petici6n de la ∞munidad.ay

La Presidenta - eSO de pronto se puede dejar pa帽el pr6ximo afb置

E! Se範u Jos6 ca刷o - PO叩e eso me eSfaban diciendo y yo Ie digo que yo sepa no, Pero yO

no he conversado con el seere融o de s=剛egado -a petici6n′ allf me d時On que ya ia habfan

Venido a dejar y que南n saber qu6 pos輔dades habfa, entOn⊂eS le digo yo no podrfa dec軸e

POr mOtivo que tendrfen que acercarse剥きpa帽que COnVersen COn Ia presidenta o a su vez

Cuando estemos Ios compaiferos vocales a冊para conversar in。脚me estuvjeron diciendo que

Si nosotros habfamos dejado un presupue如para hacer aIgo en Buena Fe no podrfamos hacer

inversi6n po「 motivo de que fue d∝la胞do zona urbana.

La Sefrora. Rommy Vaca - eso nO tiene nada que ver

Ei Se再or Jos6 carriI10 - eSO mismo yo Ie d附

しa Presidenta - nO POrque eSO Se hace para血中vrar Ia c郡dad deI agua y qu6 es en bene細o

de los moradores′ P帥eIIos Io han pedido 「ecich/ eI-os debie「on haber!o pedido en Ia asambIea

COSa que nOsotroS en io que se hacぬIo del presupuesto se Io proyectaba.

La Sefrora. Rommy Vaca - el dinero esta presupuestado○○

しa P「esidenta - Pa胎Io de Buena Fe s↓ pero para samborond6n no.

EI Secretario - SOlamente qued6 para Ia adquisici6n de un sistema de tratamiento y pu暁aci6n

deagua.

La Sefio胎・ Ruth Zapata当lo de Ia cancha de Don Nieves po叩e 61 d的que ya ha entregado

todo y soIo depende que eI Ga即e ayude hacer eI documento de la desmemb融6n.

しa Presidenta - S[ ese d∝umento eS Io que hay que llevar d6nde la arq両tecta.

La Sefbra. Rommy Vaca - a esO hay que darIe viabjIidad porque si no nos es由れcamos

尉Ingeniero・ Hoige「 Chuqui - 。aro porque si no despu6s es con contraIo南′ Para eSO hay una

fecha indicada para hace自o de esa cancha.

La Presidenta - 。aro po叩e Si se pasa de ese tiempo se hace m泰d圃eI tr緬te po叩e ya

hab血que hacerIo por intermedio de Ia ∞ntraio「ね,

La Sefio略・ Rommy Vaca - Por eSO yO Ie dゆno se duerman en eso aprovechemos y vamos

haciendo r辞ydo todo io que hay que hacer porque despu6s todo se nos compIica.

La Presidenta - entOnCeS el dねIunes para hacer eso po叩e el dfa martes vam〇三a estar ahf con

Io dei centro de salud′ e。unes ir lIevando to。o Io que hay que Ilevar que Io deI terreno Io dei

espacio de aquide la junta parroquiaI.

Compaiferos si no hay nada que tengan comunicar para dar por concluida la sesi6n ordinaria′ al

nO existir叩nunCiamiento de ios sehores vocales y m泰puntos a tratar se da por claus雌da′」弾"

Sesi6n ordinaria siendo Ias lOH52 minutos′ indicando que denfro de la misma no se desprende

resoIuciones,

Para constancia firma la seho帽PreSidenta y vcrades principaIes de- GAD Parroquial R暁tGraI∵-

Pedro J. Mo山場rQ, COnjunfamente con eI Secreta「io, que lo ce櫛can,
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